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为什么上市公司分红那么少、上市公司分红的问题-
股识吧

一、人们为什么要买股票，在中国公司很少分红的情况下

购买股票，获利途径一般有两种：其一、发行股票的公司分红；
其次、股价波动产生的价差获利。
前者一般认为是投资，后者一般认为是投机。

二、分红怎么越来越少

因为股价虚高，所以分红少。
股价虚高越高，分红越少。

三、股票上涨的根本原因是什么？分红对于我们来说根本没有任
何好处还交税，为什么还会引起人们的抢筹？

定义1：分红派息是指上市公司向其股东派发红利和股息的过程式，也是股东实现
自己权益的过程。
分红派息的形式主要有现金股利和股票股利两种。
定义2：分红派息，是指公司以税后利润，在弥补以前年度亏损、提取法定公积金
及任意公积金后，将剩余利润以现金或股票的方式，按股东持股比例或按公司章程
规定的办法进行分配的行为。
股份公司经营一段时间后(一般为一年)，如果营运正常，产生了利润，就要向股东
分配股息和红利。
其交付方式一般有三种：一种以现金的形式向股东支付。
这是最常见、最普通的形式。
二是向股东送股，采取这种方式主要是为了把资金留在公司里扩大经营，以追求公
司发展的远期利益和长远目标。
第三种形式是实物分派，即是把公司的产品作为股息和红利分派给股东。
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四、上市公司分红的问题

我也以建行为例给你讲讲： 这是他的公告：
建设银行：公布A股2007年下半年分红派息实施公告 中国建设银行股份有限公司实
施A股2007年下半年利润分配方案为：每10股派人民币0.65元(含税)。
股权登记日：2008年6月23日 除息日：2008年6月24日
现金股息发放日：2008年7月8日
你可以在股票软件里，缩小图，在除权日前的信息地雷里找到。
网页的话，你登入巨潮资讯网（*cninfo*.cn）或上交所（*sse*.cn）找到股票找他的
公告页都可以看到他的这个公告。
至于“每10股派人民币0.65元”的比例是多少，我想你会算吧。
我就不讲这个了。
至于“以前一直以为股息比银行储蓄要高得多？”——理论上讲公司经营正常、宏
观环境走好才是。
收益伴随风险，应该理解吧。
至于你的那个计算。
问题太大了。
就是太粗糙的问题，太多条件没有考虑进去。
误差的程度高，没有分析价值。
至于国外的情况。
数据来说，确实国外公司的分红是比国内的多。
但是公司即便不分红，他的利润用来再投资，收益也会体现到公司的股价上，你卖
出股票也能赚钱。
买股票的真正收益在于公司经营为创造价值，不在于他分多少红。
所以归根到底，国外国内本质的东西没有大区别。

五、请通俗解释一下上市公司不分红为什么投资者还要买它的股
票

简单说，股票实际上是一种权益，你买了股票就拥有了上市公司的一部分。
1 巴菲特公司股票不分红但是每年的净值都在增长，也就是公司增值了它的股票随
之增值；
2 赚取差价、收益分红、等待升值属于不同的操作方式，因人而异不能简单的概括
为投资还是投机，买股票的动机只有一个那就是赚取最大收益，所以取得分红不是
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必要且唯一的。
3 买房子、买古玩字画也算投资，投资者买了这些东西不会想着分红吧，房子能出
租赚取租金勉强算分红，但是古玩字画哪里有分红呢？投资它们主要为的是将来巨
大的升值潜力。
4 储蓄是为了得到利息，而投资股票不只是为了利息，如果单纯为了收取分红，不
如把钱存银行，两者都是收取利息，不同的是股票风险大于银行。

六、中国上市公司为什么较少派发现金股利

中国特色，其他资本市场较完善的如美国，都有强制分红的，中国不分红自有他的
道理，大股东通常有四成股份就可以控股一家公司，或者更少股份就可以控股如60
0868（大股东不到百分之二十），就像上市公司市值二十亿(价格10元，2个亿盘子)
，我只拿了八亿或更少就可以控制这么多的资源，假设上市公司一年利润是1个亿
，如果拿五千万来分红，大股分到自己腰包的红利只有5000/20000=0.25元每股，如
果不分红，这一个亿都在公司里，你是大股东，基本上处置权你说了算，这就是其
中的奥秘。
当然有些公司根本就是亏钱的，就是大股东想分红也没得分，那是另外一种情况。

七、老师，为什么有些上市公司他们能盈利但是都不分红能呢？

那你去华为，他们是分红的，员工都是股东！~

八、为什么中国上市公司少有分红

我是这样想的......中国很多公司成长性比较好，它们需要把盈利留在公司进行再投
资，这样会使公司发展更好，有利于股东利益。
当然也有一些公司明明没有很好的投资机会也不分红的。
这可能由于1.市场上没有分红的“气氛”，管理层也不重视小股东利益 2.公司经理
人员有把公司越做越大的激励，中国某些公司管理制度不完善，所以导致经理人员
有机会去忽视股东利益投资一些并不赚钱的项目
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